

Le Carrefour des Fournisseurs en septembre à Casablanca



Les initiateurs du CFIA Maroc ambitionnent d'attirer 300 exposants et marques et 5.000 visiteurs de 40 pays.

La sixième édition du Carrefour des fournisseurs de l'industrie agroalimentaire (CFIA Maroc) est programmée pour la rentrée prochaine. Cet événement, organisé par la Chambre française de commerce et d'industrie du Maroc (CFCIM), aura lieu du 25 au 27 septembre au Centre international de conférences et d'expositions de Casablanca. Il réunira des acteurs représentant plusieurs activités du secteur agroalimentaire. Il s'agit notamment, précise la CFCIM, des Ingrédients & Produits alimentaires intermédiaires (PAI), Équipements & Procédés, Emballages & Conditionnements, Stockage & Manutention et Qualité & Hygiène. Objectif : « Répondre de manière spécifique aux besoins des industriels des industries agroalimentaires à tous les stades de la production, avec des solutions innovantes adaptées aux marchés marocain et africain... »,

indiquent les organisateurs qui présentent cet événement comme « une base solide » pour développer les activités sur le Maghreb, l'Afrique de l'Ouest et se positionner à l'international. Pour ce faire, CFIA Maroc 2018 se propose de favoriser les courants d'affaires par des rencontres fournisseurs/industriels via des échanges BtoB.

Au programme également, des trophées de l'innovation.

Les initiateurs du Carrefour ambitionnent d'attirer 300 exposants et marques et 5.000 visiteurs de 40 pays.

À noter que l'industrie agroalimentaire représente près du tiers de l'ensemble du tissu industriel marocain avec un chiffre d'affaires global de 116 milliards de DH, une valeur ajoutée de 30 milliards (30% du PIB industriel), 26,6 milliards d'exportations et 143.000 emplois (25% des emplois industriels). ■

Lahcen Oudoud

Cet événement vise à répondre de manière spécifique aux besoins des industries agroalimentaires à tous les stades de la production.